



## DANS VOTRE RÉGION

### INDRE

#### **LE BEAU BILAN DU STAGE-FESTIVAL DARC**

Le 43<sup>e</sup> stage-festival Darc s'est refermé vendredi dernier avec son spectacle final qui a réuni sur scène tous les danseurs qui ont participé au stage pendant treize jours. A l'heure du bilan, son directeur, Eric Bellet, met en avant son audience internationale qui se poursuit avec 22 nationalités représentées cette année contre 18 en 2017 et une vingtaine de stagiaires supplémentaires, ce qui fait que, dans certains cours, le stage atteint ses capacités limites et va devoir trouver des solutions s'il veut continuer à grandir.

Le bilan est également positif du côté du festival avec neuf soirées dont quatre gratuites qui se sont déroulées sous chapiteau place Voltaire. Il y avait notamment à l'affiche : Dadju, Dany Brillant, Gauvain Sers, Hollysiz et Amir. La météo très clémente a aussi favorisé une bonne fréquentation.